

und wurden die Voraussetzungen zur Durchführung von weit größeren Plänen geschaffen.

Dieser Erfolg war möglich, weil in der Industrie die Arbeiter im Bündnis mit der technischen Intelligenz unter der Losung unserer Partei „Mehr produzieren — besser leben“ die großen Schwierigkeiten, die sich der Verwirklichung des Planes entgegenstellten, unter Ausnutzung der sowjetischen Erfahrungen erfolgreich überwandten. Die Leistungen unserer Aktivisten sicherten die Durchführung des friedlichen Neuaufbaus aus eigener Kraft ohne imperialistische Einmischung.

Ebenso wurden in der Landwirtschaft dank des Bündnisses der Arbeiterklasse mit der werktätigen Bauernschaft große Erfolge erzielt. Auf Vorschlag unserer Partei wurden die Maschinenausleihstationen und volkseigene Güter geschaffen. Mit Hilfe der Arbeiterklasse festigten sich die Neubauernwirtschaften. Es wurde eine allgemeine Steigerung der landwirtschaftlichen Produktion erzielt und die Vorkriegshektarerträge erreicht. Damit wurde es möglich, die Lebenslage der Bevölkerung ständig zu verbessern.

Auf Vorschlag unserer Partei wurden das „Grundgesetz der Arbeit“, das „Landarbeiterschutzgesetz“, das „Gesetz zur Förderung der Jugend“, das „Gesetz zur gesellschaftlichen Stellung der Frau“ und die Kulturverordnungen der Deutschen Demokratischen Republik erlassen und durchgeführt. Auf Initiative unserer Partei wurde die Staatliche Handelsorganisation geschaffen, die von großer Bedeutung für die weitere Verbesserung des Lebensstandards ist. Durch systematische Preisherabsetzungen seit Bestehen dieser Staatlichen Handelsorganisation wurde die Kaufkraft der Massen systematisch gehoben.

Auf der Grundlage dieser Erfolge war es möglich, den großen Fünfjahrplan auszuarbeiten und der Volkskammer als Gesetz vorzuschlagen.

Der von unserer Partei ausgearbeitete Fünfjahrplan ist der Plan des friedlichen Aufbaus, der friedlichen demokratischen Entwicklung zu einer glücklichen Zukunft des ganzen deutschen Volkes. Der Fünfjahrplan gibt dem ganzen deutschen Volke das Beispiel dafür, wie es aus eigener Kraft auf Grund der demokratischen Ordnung möglich ist, ein Tempo der industriellen Entwicklung zu erreichen, welches für kein kapitalistisches Land erreichbar ist. Dieses Tempo ist unvergleichlich größer als das industrielle Wachstum in der Zeit der Hochkonjunktur im imperialistischen Deutschland. Die Durchführung des Fünfjahrplans zeigt, daß alle Lebensfragen des deutschen Volkes lösbar sind, wenn das Volk selbst bestimmt und nicht Adenauer, die anglo-ameri-